



さしっ子供り



唐津市立佐志小学校
学校便り No.10
令和6年8月21日
文責:校長 松竹寿郎

「自分も他者も大切にするさしっ子の育成」～自ら「気づき、考え、実行する」子供に～

暑い！暑～い！！夏休み “みんな元気かな？”

お盆明け、朝夕に少しずつですが、確かに“秋の風”を感じるようになりました。個人的に大好きな風です。

さて、今年の夏は各地で猛暑続きとなっています。お隣の福岡県太宰府市では18日現在で31日連続の猛暑日を記録し、最長を更新中とのこと。佐賀県も南部の方では連日37～38℃まで気温が上がっており、心配な状況が続いています。ここ唐津市はいくらか涼しく過ごすことができているのかな？とも思いますが、何せ、夕立ちすら来ませんので、まとまった雨が恋しいところです。

さて、夏休みも残りあと5日となっています。子供たちの中でもカウントダウンが始まっていることでしょう。この時期の一番の気がかりは、やはり「宿題」。1学期の終わりにたくさんもらった時は、“計画的にすれば難なく終われる”と思っていたはず。しかし、ここにきて、残りを確認したら「ちょっとこれは・・・。」と焦りが見え隠れしている子ども多いのでは？（私も毎年そうでした・・・。）大丈夫！まだ間に合います！計画を立て直して、できる所からがんばっていきましょう。保護者の皆様、ぜひお子様の宿題の確認を一緒にしていただけたらと思います。そして、気持ちよく登校日を迎えられるといいな、と思っています。ご協力の程、どうぞよろしくお願いいたします！



盛り上がりました！ 佐志公民館での「夏のこどもまつり」

8月17日(土)は佐志公民館にて「夏のこどもまつり」が開催されました。コロナ前は「流しそうめん」や「スイカ割り」など、子供たちが楽しめる内容が盛りだくさんだったと聞いています。しかし、コロナ禍を経て、内容が大きく再編されました。理由の1番は、やはり「暑さ対策」です。午前中の時間とはいえ、30℃を超える中での活動は危険を伴います。それならと今年度は室内でできる活動(作業やゲーム)がたくさん用意されました。想定以上の参加者があり、参加券の不足等ありましたが、来てくれた子供たちはとても喜んでいただいているように思います。

内緒でしたが、佐志小中のそれぞれの校長もお手伝いとして参加させていただきました。私は「綿菓子づくり」、佐志中の伊藤校長先生は「かき氷づくり」の担当でした。笑顔で手渡すことをめあてに頑張りましたが、マシントラブルや割り箸の不足などがあり、バタバタとなって笑顔で渡せなかった子もいたかな？と反省しています。でも、おまつりが大盛況でしたので、本当に良かったと思いました。ご参加、ありがとうございました！来年度も楽しみです。

がんばる佐志っ子の紹介

◎わんぱく相撲全国大会

佐賀県 A チーム 団体優勝

4年 I・Aさん

6年 Y・Yさん

※3名の個人戦のポイントで順位を決める。

佐賀県 A チームの5年生は他校のお子さん。3人がそれぞれポイントを獲得でき、総合点で1位に。素晴らしいです！

夏休み中の子供たちのがんばりを今後もお知らせしていきます！

◎NTT 西日本少年野球大会(県大会)

佐志シャーク1回戦敗退

※佐志シャークに勝ったチームが優勝しました。

暑い中でも外での練習をがんばっています。

★これからの主な予定★

- ・26(月)～30(金) 唐津市一斉登校日 AM
- ・9月2日(月) 第2学期始業式
- ・9月2日(月)～ 生活満点一週間